
Comité de Direction 
District Meurthe-et-Moselle de Football 

Réunion plénière du jeudi 02 septembre 2021 à 18 h 00 à Nomeny 

Présidence de M. Yann LEROY 

Membres présents 

Mmes GERARD Nathalie, GOUNOT Laurence, MAGADA Hinde et SONTOT Noëlle  

MM. BAZZO Jean-Pierre, BIANCALANI Maurice, BOUCHON Jean-Pierre, DAUPLET Jean-Luc, KLEIN Joël, LANGKUST 

Olivier, LEGGERI Gauthier, VALSAQUE Bernard et VAUTRIN Franck 

Assistent 

M. THIRIET Jean-Marie (Président d’honneur) 

M. DEMOULIN Arnaud (Vice-Président commission citoyenneté) 

M. LESAGE Mathieu (directeur) 

Membres et invités excusés 

MM. BRIKAT Hamza, CANDAT Michel, CHAIB Malik, DI BENEDETTO Vito, GOSTNER Dany, GROSJEAN Frédéric et URIET 

Daniel 

M. MOUREAUX Jérémy (CTR) 

M. GEMMRICH Albert (Président LGEF) 

M. KEFF Michel (Président d’honneur) 

Yann LEROY, Président, ouvre la séance à 18 h 00 en souhaitant la bienvenue à tous. 

Il remercie Antony CAPS, Maire de la ville de Nomeny, pour la mise à disposition de la salle de réunion. Il remercie enfin 

Jean-Marie THIRIET et Arnaud DEMOULIN pour leur présence. 

Adoption procès-verbal 

Les procès-verbaux de la réunion plénière du comité de direction du jeudi 08 juillet 2021 et de la réunion du bureau du comité 

de direction du vendredi 13 août 2021 sont adoptés à l’unanimité, sans remarque particulière. 

Informations générales du Président 

Carnet 

Yann LEROY fait part des décès d’André L’HUILLIER, ancien membre de notre CDA, qui nous a quittés au mois de juillet et 

de Jean-Luc ELINSKI, ancien membre de la commission des terrains et installations sportives du secteur nord. Il présente 

ses sincères condoléances aux familles et aux proches. 

Il souhaite par ailleurs, un bon rétablissement à Vito DI BENEDETTO (Vice-Président) et Roland HEFTRE (membre de 

commission) suite à quelques soucis de santé. 

Informations générales 

Yann LEROY informe les membres qu’il s’est entretenu avec plusieurs clubs par visioconférence avec des échanges 

constructifs à la clé. Il continuera ces échanges de manière régulière et tout au long de la saison. 

Il fait part de la situation administrative du club de Maxéville que le District continuera de suivre attentivement. 

Finances 

Solde des clubs 

Gauthier LEGGERI fait le point sur les règlements des soldes des clubs. Le comité de direction décide de donner un délai 

supplémentaire aux clubs (fin septembre) pour se mettre en règle financièrement. Des nouvelles relances seront effectuées 

soit par mail soit de manière téléphonique. 

Indemnités arbitrage 21-22 

Le comité de direction valide, à l’unanimité, les indemnités d’arbitrage pour la saison 2021-2022 sans changement par rapport 

à la saison précédente. 

Compétitions 

L’organigramme seniors est validé à l’unanimité par le comité de direction. Il sera porté à la connaissance des clubs très 

rapidement avant le début de la première journée de championnat. 



Comme pour les équipes seniors et jeunes en raison du contexte actuel avec l’obligation pour les licenciés de présenter un 

pass sanitaire, le comité de direction donne son accord pour que les équipes évoluant en interdistricts féminines puissent 

également reporter uniquement leur première rencontre de championnat sans accord de leur adversaire. 

Toujours dans le but de limiter les conséquences de la mise en application du pass sanitaire, le comité de direction décide à 

l’unanimité que pour les rencontres de championnats, la perte par forfait de la rencontre ne sera pas prise en compte pour le 

calcul du nombre de forfaits entrainant le forfait général et ce jusqu’au 15 novembre 2021. 

Dans le but de permettre à un maximum de licenciés de pratiquer en coupe pour la catégorie « vétérans », le comité de 

direction décide, à l’unanimité, d’autoriser la pratique des licenciés « Foot Loisir » dans l(es) équipe(s) vétérans de leur club 

respectif, uniquement pour la compétition « coupe plein air » à condition d’avoir l’âge autorisé. 

Actions Techniques 

Trois modules de formations ont été mis en place durant le mois d’août 2021 avec une cinquantaine de stagiaires formés : 

- Module U11 à Briey 

- Module U9 à Vandoeuvre 

- Module U13 à Hussigny 

Deux modules sont prévus pour septembre : un module U11 à Laneuveville et un module animatrice à Hussigny et 

Seichamps. 

A noter le très bon accueil de la part des clubs et la disponibilité importante des membres de la commission technique qui 

permet d’accueillir plusieurs éducateurs sur une session. 

Une détection U13 F / U15 F est prévue courant septembre à Hussigny et à Seichamps. 

Une animation a été mise en place en lien avec le club de Nancy Pichon à Nancy Plage. 

Plusieurs réunions autour de l’opération initiée par la Ligue « priorité aux jeunes et à l’école de foot » sont prévues début 

septembre. 

Les Journées d’accueil sont programmées comme suit : 

- U13 : samedi 04 septembre 2021 

- U11 : samedi 11 septembre 2021 

- U9 : samedi 11 septembre 2021 

- U7 : samedi 18 septembre 2021 

Enfin concernant le Foot Loisirs, près d’une quinzaine d’équipes est engagée en foot à 8 alors que l’organisation est encore 

en réflexion chez les vétérans. 

Situation du personnel 

Le Président informe les membres de la démission de Peggy GIRAUD dont le contrat a pris fin au 28 août 2021.  

Pour pallier le départ de Marine MOREL, il a été procédé au recrutement de Pierric GACH en tant qu’assistant technique 

avec une prise de fonctions au 09 août 2021. 

Il informe également que la Ligue a donné son accord pour la mise à disposition d’un apprenti en BEF (Lucas PERRIN) pour 

notre District sur la saison 2021-202 qui a débuté sa mission le 09 août 2021 également. Il remercie Albert GEMMRICH 

d’avoir répondu favorablement à cette proposition. 

Mouvements dans les commissions 

Le comité de direction valide les différents mouvements : 

- Démission de : 

o Cédric ANGER, commission foot à 4 et à 5 

o Marine MOREL de l’ensemble des commissions 

- Candidatures de : 

o Michel CAILLO pour la commission des coupes 

o Roberto GALAN pour la commission Foot diversifié 

o Abel KUNTZ pour la commission foot loisirs 

o Ezaki MANCHETTE pour la commission statuts et règlements 

o Romain RUBIO pour la commission communication 

Le comité de direction valide également la composition de la CDA ainsi que la nomination d’Emmanuel ESPOSITO à la tête 

de la commission féminines. 

Un suppléant sera à proposer prochainement par la CDA pour intégrer la commission de discipline. 



Yann LEROY remercie Marine MOREL et Cédric ANGER pour leur activité au sein de notre District et souhaite la bienvenue 

aux nouveaux membres. 

Citoyenneté 

Arnaud DEMOULIN présente aux membres les différentes actions citoyennes prévues par la commission sur l’ensemble de 

la saison. Les clubs qui s’investiront le plus dans la démarche se verront récompenser en fin de saison avec la mise en place 

d’un nouveau système de classement par points. Tout au long de la saison les actions menées seront mises en avant sur les 

réseaux sociaux et sur le site internet. 

Date prochaine AG 

Il est proposé de programmer la prochaine Assemblée Générale du District un vendredi soir au mois de novembre. La date 

et le lieu seront arrêtés lors de la prochaine réunion du bureau du comité de direction. 

Divers 

Après étude, le comité de direction valide les projets de règlements des compétitions interdistricts Futsal. 

Courriel reçu du club d’Azelot en date du 20 août 2021 sollicitant le district pour une aide exceptionnelle pour la réalisation 

de travaux sur leurs installations. Après étude, le comité de direction donne son accord de principe mais reste dans l’attente 

de précisions complémentaires à ce sujet.  

Courriel reçu du club de Jarny en date du 21 août 2021. Après étude, le comité de direction décide de donner son accord 

pour que l’équipe U13 F puisse participer au championnat en Moselle, sous réserve de l’accord du district Mosellan. 

L’ordre du jour étant épuisé, Yann LEROY remercie l’ensemble des membres pour leur présence et lève la séance. 

Yann LEROY, Président       Mathieu LESAGE, secrétaire de séance 


